

## PRESENTACIÓN

El mercado está en constante movimiento, se va adaptando a las nuevas necesidades que crea el ser humano. Las gafas de sol, la crema protectora o el calzado son inventos que nos han ayudado a facilitar nuestra vida. Nosotras nos hemos centrado en cubrir una necesidad, la cual hoy en día podríamos considerar básica.

Con la proximidad del invierno decidimos hacer un proyecto dedicado a esta estación. El esquí es una actividad que ha incrementado su número de seguidores notoriamente en los últimos años.

El uso de tablets, smartphones, televisores y otros dispositivos electrónicos, ha provocado una degradación en la vista de las personas, causando daños irreparables. El uso de lentillas y gafas es la solución más común para estos problemas.

Esquiar con gafas era muy peligroso y difícil. Tras descubrir este problema, tuvimos la idea de crear unos cascos con pantallas graduadas. Este producto va enfocado a todos los esquiadores con problemas oculares. Queremos ayudar a que haya una mayor equidad en la sociedad y a que puedan disfrutar al igual que el resto.